

17.04.2013

Taxe sur la valeur ajoutée : le taux unique reste la meilleure solution

La TVA est actuellement sur la scène politique sous trois éclairages différents : avec l'initiative de Gastrosuisse, le modèle à deux taux (projet remanié) et la prolongation du taux spécial pour les prestations d'hébergement. L'initiative de Gastrosuisse vise à soumettre au taux réduit les prestations de la restauration. Le modèle à deux taux en fait de même, en lui ajoutant les prestations d'hébergement. Ce taux réduit devrait par la suite être revu à la hausse. Les deux projets doivent être présentés au souverain. Indépendamment de cela, il est prévu de prolonger jusqu'en 2017 le taux spécial pour l'hôtellerie. Ce dossier politique présente ces trois projets et leur oppose la position de principe d'economiesuisse : une simplification en profondeur est le seul moyen d'obtenir une taxe sur la valeur ajoutée équitable et économique.